

Monatsrückblick März

Im März haben wir angefangen Frühlingsdekoration zu basteln. Damit haben wir den Gruppenraum geschmückt.



Außerdem haben die Kinder sich vor langem gewünscht mal wieder ins Kino zu gehen. Dies haben wir gemacht und haben den Film „Paddington in Peru“ geschaut. Die Kinder haben sich alle Snacks für den Film geholt und fanden den Film super.



Dann wurde

das Wetter

draußen langsam wärmer und wir konnten die Nachmittage im Garten genießen. Passend zum gutem Wetter haben wir einen Obstsalat gemacht, wofür die Kinder gemeinsam mit Regina beim Edeka einkaufen waren.



Wir waren als Gruppe zusammen am Spielplatz. Dort konnten die Kinder viel Zeit mit klettern, rutschen, schaukeln und vielen mehr verbringen.

